


TOP 1.3: 

TOP 2: 

Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung ist den .'v1 itgliedern satzungsgemäß zugegangen. 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

Anmerkungen zum Protokoll der Mitgliederversammlung 2018

Das Protokoll der JHV 2018 wurde mit der fristgerechten Einladung an die 
Gartcnfreltnde/innen per Post verschickt. Das Protoko!l der JHV 2018 wurde 

von 1 Vorsitzenden Hans Dresse! verlesen es gab keine Einwände. 

TOP 3: Berichte des Vorstands und der Fachberatung 

TOP3.l: 

TOP 3.2: 

TOP 3.3: 

TOP 3.4: 

Geschäftsbericht 2018 durch den 1. Vorsitzen.den und Aussprache 

Der erste Vorsitzende verliest den Geschäftsbericht für das Jahr 2018 (siehe 
Anlage). Im Wesentlichen lässt de, Vorsitzende noch einmal das vergangene 
Jahr Vorstandsarbeit Revue passieren. Die Versammlung stimmt den: 
verlesenen· Vorsiandsbericbt einstimmig zu. 

Bericht der Fachberatung 

Es Wird ein Bericht durch unse�e Fachberaterin Frau ***** aufgesetzt und in 
den Schaukästen ausgehängt, so wie mit den Protokoll der JHV 2019 
Ver$Cndet 

Kassenbericht 2018 durch den Vorsitzenden und Aussprache 

Der Vorsitzende/ Schriftführer verliest den Kassenbericht 2018 für den Verein. 
(siebe Anlage) 
Die Versammluog stimmt dem verlesenen Kassenbericht einstimmig zu. 

Kassenbericht Vereinshaus 2018 und Aussprache 

Der Vorsitzende/ Schriftführer verliest den Kassenbericht für das Vereinshaus 
für das Jahr 2018 (siehe Anlage). 

Die Versammlung stimmt dem verlesenen Kassenbericht einstimmig zu. 
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TOP 4: Bericht der Re�isoren iiber die Kassenprüfungen 2018 

Frau ***** trug den Revisionsbericht vor. 
Frau ***** ist anwesend gewesen. 
Herr ***** ( Vertretung Revisor war nicht anwesend) Bei beiden 
Kassen wurde nichts beanstandet und die vorbildliche 
Buchfühnmg gelobt. 
Revisionsberichte (siehe Anlage.) 

Die Versammlung stimmt einstimmig dem Revisionsbe.richt zu.

TOP 5: Entlastung des Vorstands und der Kassenführer 

Frau ***** beantragte die Ent!asnmg des gesarmen Vorstands. 

Von der '\1itgliederversamrnlung wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

TOP 6: Anträge und Beschlussfassungen 

TOP 6.1: Zusammensetzung des Vorstandes 

Herr Dresse] hat um Erweiterung des Vorstandes gebeten und sucht 2 Freiwiliige 
Helfer die den Vorstand entlasten. Es haben sich 2 Freiwillige gemeldet die den 
Vorstand für das Jahr 2019 bei den Arbeiten e111!asten werden, die Aufgaben 
werden Intern veneilt. Aufgestellt haben sich dafür Frau ***** ( Parzelle 27 ) 
und Herr ***** ( Fördem1i1glied } 

TOP 7: .Benennung weiterer Funktionen 

Es Wurden neue Koppelleute gesucht füt Koppel 2 und 3 

Koppel 2 wird von Frau ***** ( Parzelle 9} mir geführt 
Koppel 3 wird von Frau ***** ( Pam::1 le 26 )übernommen 

TOP 7.1: Benennung des Festausschusses 

Es hat sich niemand für die Position gefunden 

TOP 8: Verscbiedenes 

Drucker 

Der Vorstand möchte einen neuen Drucker fürs Büro anschaffen ( L;is�rdrucker mit 
Duplexeinh�it ) frage an die Mitglieder/ es gab keine Einwände. 
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Renovierung Vereinshaus 

Vereinsbaus etwas Modernisieren/ Tresen, Mitglieder haben keine Einwände und 
dürfen beim Vorstand Vorschläge einbringen und Hilfo anbieten. 

Mülltonne 

Fra\l ***** möchte dass sich der Vorstand noch um eine Mülltonne bei der 
Hundewiese kümmert. Es gab dann noch den Hinwei, das Gartenmitglieder die 
Tonnen für größere Müllabfälle für Ihre Sachen benutzen dieses bitten wir zu 
untersagen. 

Parken in der Anlage 

Es wurde sich dann noch Beschwert das eine Parzelleuinhaber die ganze Zeit Illre 
Autos vor den Gärten oder auf der Wiese Parken, wir bü1en dieses ;rn unterlassen es 
gibt genug Parkplätze vorm Vereinshaus. 

Ablagefläche Gemeinschaftsarbeit 

Wir sind mit Frau ***** dran 2 weitere ablagc11ächen für die 
Gemeinschaftsarbeit zu besprechen, die dann nach der Gcmeinschaf\sarbeit abgeholt 
werden, Somit müssen nicht alle Sachen hoch zum Container gebracht werden dieses 
Gilt aber nur für die 2 Gemeinschaftsarbeit. 

Schreddern 

Letztes Jahr wurde nicht Geschreddert da wir keine Akruelle Nummer von den 
w

Verant ortlichen hatten, somit bat die Stadt den Grünsch.nitt abgeholt. Es wird 
geprüft ob wir das mit Frau ***** hinbekommen das die einen Schredder immer 
Ende des Jahres stellt und wir die Helfer somit kann überlegt werden dass die 
Schredder Cm tage demnächst weg fallen kann. Es müsste dann nur die 
Vorgeschriebenen Sicherheitskleidung besorgt werden von Verein. 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, wird die Versammlung. durch den 
1. Vorsitzenden Hans Dresse] um 11 :51 ünr, geschlossen.

rf.A.1.\(_( . . . . . . . . . . . . . .  . .

(Schriftführer) 
Dirk Bernsrener 

( 1. Vorsitnnder) 
l!ans Dresse] 
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